



Vereinigung
Demokratischer
Juristinnen und Juristen e.V



Pressemitteilung [14:02 h]

Nach Wortbruch Räumung.

RAV und VDJ fordern sofortiges Ende der gewaltsamen Räumung der Hauptmann-Schule!

Mit Entsetzen nehmen der RAV und die Vereinigung Demokratischer Juristinnen und Juristen (VDJ) zur Kenntnis, dass gegenwärtig – seit 12:00 Uhr an diesem Dienstag – ein massives Aufgebot der Berliner Polizei auf Geheiß des Bezirks mit der Räumung der Gerhart-Hauptmann-Schule in Kreuzberg begonnen hat. Die Räumung beginnt, obwohl sich noch hunderte Menschen in dem Gebäude befinden, die durch ihre Fluchterfahrungen zum Teil schwer traumatisiert sind.

RAV-Vorstandsmitglied Berenice Böhlo: *»Im Falle der Räumung drohen weitere Traumatisierungen. Den Bewohnerinnen und Bewohnern muss sofort ein echtes und faires Angebot unterbreitet werden.«*

Der VDJ-Vorsitzende Dieter Hummel erklärt, *»eine gewaltsame Räumung kann keine Lösung sein. Die Menschen in der Schule brauchen eine echte Perspektive.«*

RAV und VDJ fordern:

Keine gewaltsame Räumung!
Keine Spaltung der Flüchtlinge durch Räumungsdrohung!